

Seit der Eröffnung des neuen Studienzentrums hat sich für uns Studierende einiges verändert.

Unter anderem haben sich unsere tagtäglichen Wege verändert. Die Strecke von der alten Universität zum neuen Studienzentrum wird nun von vielen Studierenden sehr häufig genutzt. Die Peter Tunner-Straße ist zwar ohnehin nicht allzu stark befahren, jedoch sehen wir Raum für Verbesserung.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen, dass

- die ÖH Leoben Gespräche mit dem Rektorat führt, dass dieses sich bei der Stadt Leoben für einen Zebrastreifen auf der Peter Tunner-Straße (Ecke Kaiserfeldgasse) einsetzt, sodass alle Studierenden bei ihrem täglichen Weg sicher über die Straße gelangen können.